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本报讯（记者 刘超峰）距离 7 月 12
日二次转会的大门关闭越来越近之时，
建业俱乐部除了加紧物色急需的中后卫
外援之外，当然也不放过合适的内援。
昨天，长春媒体爆料称该队中场灵魂杜
震宇已经向长春亚泰俱乐部提出转会申
请，目前河南建业和天津泰达都对这位
猛将感兴趣，其中尤以建业俱乐部的心
情更为迫切。昨天，记者联系到建业足
球俱乐部总经理朱红亮，他称杜震宇确
实引起了建业队的关注，对于河南建业
来讲，正是看中了杜震宇不凡的资历以

及出众的得分能力。而且建业也确实需
要这样的中场队员，一旦杜震宇能够加
盟，会让建业中前场现状得到一定改观。

出生于 1982 年的杜震宇本赛季刚
刚而立，正处于职业生涯的一个黄金期，
却因为伤病失去了亚泰队的主力位置。
考虑到延续自己的职业生涯，日前痊愈
后，他希望以租借的方式暂别长春亚
泰。因为是俱乐部的功勋级人物，亚泰
俱乐部上下对杜震宇的决定非常重视，
最终同意了杜震宇的请求。本赛季，在
洋帅萨布利奇的力主下，亚泰刮起了一

阵青春风暴，这让老将杜震宇渐渐失去
了主力位置，在本赛季的中超比赛中，杜
震宇首发机会很少，这更让杜震宇动了
换一换环境的念头。在联赛第一个间歇
期，杜震宇先是在训练中受伤，后是患上
病毒性感冒，缺席了最近4轮联赛和1场
足协杯。而这 5 场比赛，长春亚泰取得
了4胜1平的不俗战绩，更坚定了俱乐部
使用年轻人的信心。根据中国足协的规
定，二次转会必须在7月12日前截止，因
此杜震宇能否顺利加盟河南建业，至少
在二次转会之前将会有最后的定夺。

建业瞄上
长春猛将杜震宇

新华社伦敦7月4
日奥运专电（记者 王子
江）温布尔登公开赛 4日
进入第九天，男子单打进
行了四分之一决赛，结果前
5 号种子选手中，除了早早
出局的纳达尔外，其他 4 人焦
科维奇、费德勒、穆雷和特松加
击败各自对手进入4强。

半决赛中，六届冠军费德勒
将与头号种子焦科维奇交锋，本土
球员穆雷将与法国的特松加争夺另
外一个决赛名额。

这是费德勒自2009年以来第一
次闯入温网半决赛，也是他第 32 次
打入大满贯赛 4 强。他此前曾经与
焦科维奇交锋36次，14胜12负。但
过去两年中，焦科维奇胜率明显增
加，在大满贯赛半决赛的 5 次交锋
中，他只输给费德勒 1 次。不过两
人还从来没有在温网上碰过面。

费德勒说：“我知道诺瓦克（焦
科维奇）是卫冕冠军，排名世界第
一，比赛肯定不好打。”焦科维奇也
说：“每次与罗杰（费德勒）相遇我都
很高兴。他是位伟大的冠军，统治
大满贯赛场很久了，发挥一直很
稳定。他是草地赛场上最强
的挑战者。”

费德勒（上）和焦
科维奇（下）在比赛
中。 新华社发

上周日，中超联赛结束上半程的全部比
赛。从本周末开始，中超联赛将全面开始下半
程的激烈争夺，其中更让人感兴趣的是今年保
级阵营的出奇庞大，一不小心谁随时都有进地
狱的可能。

今年中超上半程联赛特点鲜明：夺冠的话题
基本上没有任何争议和变化，而保级的阴影，似
乎一直在很多球队的上空移动和扩张。上半年，
中超唯一的看点就是广州恒大。除了上海申花
用一个到来的阿内尔卡和一个没有到位的德罗
巴在吸引眼球外，其余的联赛关注目光尽被恒大
包揽。

在场内，从中超到亚冠，广州恒大一路“牛气
冲天”；在场外，无论是引援还是换帅，广州恒大都
令人瞠目结舌。在亚冠小组赛成功出线后，广州
恒大集中力量在中超赛场上，他们很快就用一个
三连胜，迅速拉开与第二集团的距离，形成了中超

“一骑绝尘”的局面。本月 6 日，广州恒大客场挑
战上海申鑫，近段时间顺风顺水的广州恒大，应该
不会让上海申鑫轻易得手。

本轮另外的焦点之战就是北京国安与广州富
力，江苏舜天与上海申花之间的强强对话。上一
轮客场2∶3不敌广州恒大之后，目前排名第四位
的北京国安已经连续三轮未尝胜果。本周六，国
安将迎来广州富力，国安急需一场胜利走出困境，
而好消息是，国安在二次转会中新引进的外援格
隆，很有可能登场亮相。

今年江苏舜天给人以耳目一新的感觉，上轮
将黑马广州富力拉下水，名次已经升至中超次
席，本轮主场迎战内忧外患的上海申花，江苏舜
天应该会制造惊喜。上轮申花客场以 0∶1 意外
输给联赛副班长青岛中能，让申花一下子跌入保
级区，尽管申花已经引进了猛兽德罗巴，但由于
7 月 14日才能抵达上海，看来申花还要煎熬一段
时间。

本赛季中超联赛积分榜形势很奇特，除了夺
冠集团，就是保级阵营。从目前积分看，前7位是
为夺冠而战，后 9 位是为了保级而挣扎。从半程
积分情况看，第 9 名的天津泰达和联赛垫底的河
南建业之间只有 4 分的距离，可以清楚地反映出
保级阵营的庞大。甚至同积 19 分的辽宁宏运和
杭州绿城，一个可以看做是进入前三的有力竞争
者，另一个就是存在保级忧患的球队。

上半年保级形势几度变化，大连实德、大连阿
尔滨、青岛中能、河南建业、杭州绿城等多支球队，
都一度成为保级的热门球队。但是保级圈内瞬息
变化，也迅速改变了很多球队的命运。从目前保
级一片混沌的形势看，今年排名靠后的球队整体
实力都“半斤八两”。这就意味着，下半年的保级
竞争会更加惨烈。

因此本轮中超联赛大连阿尔滨主场战天津泰
达，山东鲁能叫板状态颇佳的贵州人和，建业主场
迎战辽宁宏运，青岛中能与杭州绿城的死拼，亚泰
主场对阵大连实德，由于这五场比赛都有为保级
而战的球队，因此注定将要血拼到底。中超联赛
下半程刚刚开始，诸强就纷纷开始刺刀见红展开
死拼，在冠军归属悬念不大之时，保级军团的顽强
抵抗无疑将是下半程中超联赛最为“上镜”的焦点
内容。

本报记者 刘超峰

超级恒大欲一骑绝尘
保级阵营要你追我赶
——中超联赛第16轮前瞻

本报讯（记者 左丽慧）为充分满足广大观众
暑期电视收视需求，经过精心策划，郑州电视台将
于 7月 9日起，推出两档全新的电视栏目——《电
竞风云》和《零点赛场》。

神九升空、欧洲杯、香港回归十五周年、奥运
会……今年入夏之后，电视收视热点不断，频道竞
争更加激烈，多家卫视也纷纷改版变脸，以满足广
大观众的“新口味”。根据今年暑期的收视变化，
并充分结合本地的观众调查，郑州电视台于近期
研发创办了两档全新的栏目——《电竞风云》和

《零点赛场》，目前两档栏目已经完成各项筹备工
作，并将于7月9日在郑州电视台三套（文体频道）
正式开播。

《电竞风云》栏目是为众多电子竞技爱好者
推出的一道暑期盛宴。据了解，电子竞技已经是
获得国际承认的竞技体育赛事，目前，我省的电
子竞技爱好者人数众多，《电竞风云》将为广大
电竞发烧友提供一个电视互动平台，汇聚最新电
竞赛事资讯，奉献电子竞技的顶级大赛，展示动
漫电竞行业的最新成果。栏目将严格筛选节目
内容，树立正确的价值导向，促进电子竞技产业
健康有序发展。《零点赛场》是一档大型综合体
育赛事栏目。2012 年，欧洲杯、奥运会等顶级赛
事不断，人们的体育热情空前高涨。随着经济社
会的快速发展，目前我市爱好体育的人群数量也
迅速扩充，体育节目的收视已经成为主流。《零
点赛场》将精选国内外顶级赛事，进行转播评
述，同时，也积极做好本地优秀赛事项目的转
播。目前，栏目组已经接洽中国极限运动分站
赛，全国斯诺克台球分站赛、观澜湖高尔夫世界
杯赛等多项赛事组委会，并与国家体育总局乒乓
球羽毛球运动管理中心建立合作关系，赛事转播
资源得到很大扩展。

《电竞风云》和《零点赛场》两档栏目都是日
播型栏目，其中，《电竞风云》每天 23：00~24：00
在郑州电视台三套（文体频道）播出，《零点赛
场》每天 0：00~1：00 在郑州电视台三套（文体频
道）播出，两档栏目将充分满足广大观众，特别
是青年观众的暑期晚间收视需求。为保障两档
新栏目的播出效果，郑州电视台此次还对栏目演
播室等设备进行了升级改造，两档栏目都将实现
全高清录制播出，必将为广大观众带来极佳的视
听享受。

应对收视变化 满足观众需求

郑州电视台推出
两档全新体育栏目

7月4日，科林蒂安队球员
亚历山德罗（左）和达尼洛（右）
与博卡青年队球员索莫萨争
顶。当日，在第53届南美解放
者杯决赛次回合比赛中，巴西科
林蒂安队主场以2∶0战胜阿根
廷博卡青年队，从而以总比分
3∶1历史上首次夺得该项赛事
桂冠。

新华社发

本报讯（记者 李晓光 实习生 王小民 文/图）
昨日上午，跳水皇后高敏跟随康芝红脸蛋基金家
访团来到河南登封君召乡晋窑村交通希望小学，
探访学校、家访贫困家庭孩子，为山区孩子送上营
养午餐补助、学习用品、爱心资金及最真挚的关
心。爱心家访团的到来，让孩子们感到真切的关
注和爱护。

高敏在仪式上面对面与孩子们交流，拉近了
与孩子们的距离，更点燃了孩子们的梦想：“小朋
友们，你们出生在偏远的山村，生活在贫困的家
庭，困难很多，但是困难并不可怕，比困难更难的
是树立克服这些困难的勇气。同时更要有自己的
梦想和目标。”

跳水皇后高敏
登封奉献爱心

“百闻不如一见，真不愧为中国最美丽的湖
泊！”站在青海省海北藏族自治州海晏县境内的青
海湖畔，一片望不到边际的紫色花海让来自成都
的自行车“驴友”李军久久停伫。

5 天前，他和两个同伴带着单车从成都坐火
车到了西宁，又从西宁把自行车托运到海北州西
海镇，开始了顺时针环湖骑行的旅程。45岁的李
军从事自行车运动已经5年，他告诉记者，此次环
湖已经计划很久，本来打算7月中旬出发，但一看
环湖赛的日程，就赶着过来了。

“环湖赛对于我们自行车爱好者来说是一次
盛会，环湖骑行就是自行车朝圣之旅。”他表示。

自出发以来，他们已经在青海湖渔场、黑马河
与本届环湖赛参赛队伍相遇两次。“每次看到他们
都很振奋！”

“人们能听见起点和终点处的加油呐喊，看到
胜利的香槟酒，而我们更能体会漫漫长路上的艰
辛。”李军说。

此时，比赛队伍再一次从身边飞驰而过，通过
当日赛段爬坡点的车手在大集团中抓紧突围。其
中一名车手向赛道旁的业余选手挥了挥手。“这是
只有骑车的人才能体会的致意。”李军说。

来自常州的潘琦是为数不多骑行青海湖的女
性“驴友”中的一员。“身处繁华城市，过去很少关
注青海。因为这些年的自行车赛才让我知道这里
原来有这么多的美丽，”她表示。跟在一群有着丰
富高原骑行经验的“老驴”身后，300 多公里的路
途让这位新手吃尽了苦头，但她还是咬牙坚持了
下来。

在西宁，还陶醉在环湖赛西宁绕圈赛精彩中
的多多锋单车俱乐部的成员正在计划这个周末的
骑行。

5 年前，单车迷姚艺渊在西宁成立了多多锋
俱乐部。他说：“主要是受环湖赛影响，看到了这
项运动在西宁的发展前景。”如今他的俱乐部已
经拥有会员 1000 多人，来自各行各业，每周组织
骑行活动。互助北山、青海湖、祁连……一个个
烙印着环湖赛身影的地方已经被他们骑遍。俱
乐部如同一个充满欢乐的大家庭，大家在一次次
的汗流浃背中欣赏着高原美丽的风光，收获着欢
声笑语。

新华社记者 吴光于

“驴行青海湖”
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